

Hombre alcoholizado choca de frente y deja 3 menores lesionados y un adulto

Alrededor de las 6:30 de la tarde - noche del domingo un automóvil invadió carril contrario impactándose de frente a la altura del Tecnológico de Cananea.

Se trata de un pick up, Chevrolet, doble cabina, color negro, modelo 1999, conducido por Uvaldo Aguilar Martínez, de 59 años de edad, quien transitaba en sentido contrario y conducía en estado de ebriedad, quien se impactó de frente contra un Chevrolet, pick up, color blanco, modelo 2001, perteneciente a la empresa JCR "Service and Maintenance", conducido por Marco Antonio Montoya Winkler, de 35 años, originario de Guaymas, con domicilio en El Dorado 2, y quien presenta fractura en codo izquierdo y probable luxación en la cadera.

Este desafortunado percance dejó además tres menores heridos, dos de los menores que viajaban en el automóvil afectado de nombre Xochil Adriana de 5 años y Marco Antonio de 10 años, presentaron heridas, ambos son hijos de Marco



Antonio Montoya Winkler.

En el vehículo responsable una menor de 8 años de nombre Angeline Vianey resultó herida, todos trasladados al Hospital General.

Al lugar de los hechos acudió Cruz Roja, Protección Civil, Comisaría Municipal, y la Policía Federal de Caminos.

Carambola de nuevo en la carretera Cananea - Imuris

La tarde del este domingo alrededor de las 15:00 horas se impactaron tres vehículos en la carretera Cananea - Imuris.

Una Cherokee se impactó contra un pick up, color negro GMC, mismo que al momento de ser impactado se movió hacia adelante chocando un pick up blanco de frente.

El automóvil de la marca Jeep, Cherokee, color blanco, con placas de circulación WDS 3215, modelo 1996, conducido por Rebeca Rodríguez, de 30 años de edad, fue trasladado al corralón municipal para deslindar responsabilidades y pagar los daños ocasionados.



Choque en desviación de obra de la carretera Cananea - Agua Prieta

Alrededor de las 10:15 de la mañana del lunes un automóvil que circulaba de Este a Oeste por la carretera Cananea - Agua Prieta impactó la parte frontal Angulo izquierdo contra otro automóvil a la altura donde se encuentra la desviación de un solo carril debido a la reparación de asfalto y a la falta de precaución del conductor al invadir carril contrario.

El vehículo que se impactó es un Nissan, Sedan, Sentra, blanco, 2015, propiedad de Lucia García Díaz, quien chocó contra un Ford, pick up, F150, color guinda, modelo 2008.

Los daños del sentra ascienden a poco más de 40 mil pesos, mientras los del pick up

a 20 mil pesos.

El automóvil nissan fue trasladado al corralón municipal y las aseguradoras se harán cargo de los costos de los daños.



Crecimiento Espiritual

Lic. Daniel Maytorena Orantes



Hola, lectores, de nueva cuenta aquí estamos una vez más con ustedes, espero que el artículo pasado haya sido de su agrado, y como ya lo saben me gusta poner una frase para iniciar mi redacción; la frase de hoy es la siguiente:

"Cuando una puerta se cierra, otra se abre, pero a menudo vemos tanto tiempo y con tanta tristeza la puerta que se cierra que no notamos otra que se ha abierto para nosotros": Alexander Graham Bell.

Hoy hablaremos de un tema muy importante... **DEJALO IR.**

Creo que muchas veces, nos aferramos a cosas que no son para nosotros, y que por más que nos aferremos a ello, no va a ser de nosotros y debemos aprender a dejar ir lo que no es de nosotros, puede ser un empleo, una persona, una relación, una situación, en sí, es todo lo que nos hace algún daño que a veces no lo vemos, todo lo que nos afecta, es lo que debemos dejar ir, pero lo más curioso de todo es que; las cosas que más nos afectan o nos hacen daño, son las cosas que más nos gusta tener junto a nosotros.

Pero... ¿Cómo puedo saber cuándo debo dejar ir?, cuando veas que eso que tienes ya no te llena, ya no te hace feliz, ya no te causa alegría, ya no te da importancia, o no lo haces con frecuencia, o simplemente cuando tú mismo sientas que "ya no es la misma"... cuando veas esas alertas en alguna situación es momento de dejar ir, por ejemplo, si al amanecer, ya no te da la misma alegría de ir a tu trabajo, si ya no vas con gusto, ¡cuidado! estás trabajando esclavizado y no lo estás disfrutando, y llegará el día en el que estallarás y saldrás muy mal de ese trabajo, así que no llegues a ese grado, y cuando veas esa alerta es momento de dejar ir.

Para las personas que estamos en una relación, y ya no nos nace ser cariñosos, ser detallistas, no hay un sentimiento de amor, solo nos enfadamos, nos enojamos al hablar con nuestra pareja, ya no nos hace feliz... **ALERTA!!** es hora de dejar ir a esa persona, para poder ser felices nosotros...

Es así como debemos de aprender a dejar ir, y no aferrarnos a algo que nos va a hacer daño, o que estaremos atados a ello, pero sin ser plenamente feliz; busca la felicidad en ti para que puedas compartirla y contagiar a las personas que te rodean de felicidad. Si te "topas" con algunas personas que no sonríen, que no los vez contentos en sus trabajos, que siempre son personas negativas, tenlo por seguro que esa persona es esclava de algo que no ha dejado ir, por consecuencia no es una persona que vive plenamente feliz.

Ya para finalizar, quiero que sepas que cuando una puerta se cierra, otra se abre, cuando dejamos ir algo, es porque algo mejor está por llegar, cuando aceptamos el cambio, es algo bueno que vendrá, cuando aprendemos a aceptar, aprendemos a compartir a la vez, pero lo más importante de todo es aprender lo siguiente.

Todo lo que sucede es porque Dios así lo quiere... Si así es como Él lo quiere, tal vez tu pienses que lo que tienes es lo mejor para ti, sin embargo, si pasas por alguna de esas alertas, es Dios mismo quien te está tratando de decir que es hora de dejar ir, cuando ya no estés a gusto en tu trabajo, térmalo, Dios tiene otro mejor para ti, Si tienes que terminar una relación Amorosa, no tengas miedo, confía en Dios, que seguramente Dios tiene algo mejor preparado para ti; a veces duele aceptar los cambios, duele aceptar que debemos de dejar ir, pero cuando Dios actúa en nosotros, es porque quiere lo mejor para nosotros.

Cuando una puerta se cierra, Nadie la puede abrir, pero cuando una puerta se abre Nadie la puede cerrar; ¿por qué? porque Dios es la única persona que es capaz de abrir y cerrar las puertas que guiarán tu vida para que obtengas lo mejor.

Busca a Dios, y todo lo demás será añadidura.